



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 25. Januar 2021  
Kantonsratspräsidentin Ylfete Fanaj

### **P 478 Postulat Lipp Hans und Mit. über den Beitritt des Kantons Luzern zur Regierungskonferenz der Gebirgskantone / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement**

Das Postulat P 478 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.  
Hans Lipp zieht den Antrag auf dringliche Behandlung zurück.

Hans Lipp: Mit meinem dringlich eingereichten Postulat wollte ich dem Regierungsrat die Möglichkeit geben, unter anderem den Reputationsschaden für die neun Skigebiete im Kanton Luzern zu mildern. Eine dringliche Behandlung wäre ein Zeichen dafür gewesen, dass die Regierung sich unter anderem der Anliegen und der besonderen Herausforderungen der Berggebiete annehmen will. Ich halte nicht an der Dringlichkeit fest.